

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 1 der Landeshauptstadt München

Die Straßen für unsere Kinder sicherer gestalten

Hier: Kreuzung Cornelius-/Erhardtstraße

Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel fordert die Verwaltung auf, die Kreuzung Corneliusstraße/Erhardtstraße für Radfahrer*innen und Fußgänger*innen sicherer zu gestalten:

- Der derzeitige Verlauf des Radweges an der nordöstlichen Ecke von der Brücke kommend gerade über die Kreuzung soll auf seine Sicherheit überprüft werden. Eine Verschwenkung des Radweges vor der Ampel in Richtung Isarabwärts zu dem parallel dem Fußgängerüberweg führenden Radweg hin ist zu prüfen.
- Ein Radweg auf der südlichen Seite der Kreuzung zur Querung der Erhardtstraße existiert nicht und muss neu markiert werden.
- Weitere Maßnahmen, die die Kreuzung sicherer machen können, wie z.B geänderte Ampelschaltung, weitere bauliche Maßnahmen, Spiegel, etc. sollen geprüft werden.
- Als Sofortmaßnahme sollen alle die Fahrbahn kreuzenden Radwege rot markiert werden.

Begründung:

Die Kreuzung ist Teil des Schulwegs von 5 weiterführenden Schulen: 3 Schulen im Bezirk Au/Haidhausen und 2 Schulen in der Altstadt. Die Kreuzung ist damit auch Schulweg von Schüler*innen aus dem Bezirk des BA1.

Durch den tragischen Unfalltod eines Kindes am 20.05.2019 an dieser Kreuzung hat sich gezeigt, dass die jetzige Ausgestaltung zu gefährlich ist und dringender Handlungsbedarf besteht.

Der Verkehr über die Corneliusbrücke nimmt laufend zu und wird mit den Sanierungsarbeiten an der Ludwigsbrücke 2020 noch stärker als Ausweichroute genutzt werden.

Eine Kopie des Antrages wird an den Bezirksausschuss 2 zur Kenntnisnahme weitergeleitet.

Charlotte Böhmler
Für die Fraktion des SPD

24.05.2019